

INTICE GRANULAR BAIT

Mata hormigas, cucarachas, grillos, cochinillas, ciempiés y milpiés, etc.

Para uso en interiores y exteriores. Listo para usar.

Ingrediente activo

Acido ortoborico..... 5 %

Otros ingredientes.....95 %

Total.....100 %

EPA Reg. No. 73079-2

Contenido neto: 5 lbs.

Fabricado por:

ROCKWELL LABS. LTD.

North Kansas City, MO 64116

Importado por:

SOLUCIONES AGRICOLAS, S.R.L. (SOLAGRO)

Calle Miguel Ángel Garrido # 11, Los Prados

Santo Domingo, República Dominicana

Tel. 809-473-4044

Fax. 809-540-5677

solagro@claro.net.do; www.solagro-rd.net

Instrucciones de uso:

Restricciones: En áreas de comidas, en restaurantes, residencias, clínicas, escuelas, edificios agrícolas, veterinarias, establecimientos de procesamiento de comidas, este producto puede solamente aplicado en tratamientos en exteriores y/o en grietas.

Aplicación:

En sitio: Dentro y alrededor de residencias, comercial, industrial, municipal, institucional, investigación, recreacional, clínicas, invernaderos, vehículos de transporte, establecimientos de procesamiento de comidas. En los campos de golf y jardines, incluye las gramas, ornamentales, parques, áreas de juego,.

Hormigas: Argentina, Olorosa, Carpintera, Pavimento, Pequeña negra, Faraón, Loca, Acróbata, Vagabundo, etc.

Cucarachas: Alemana, Americana, Marrón , Asia, Madera y Oriental.

Grillos: Casa, campo, camello, grama y demás insectos.

Aplicaciones en exteriores: Aplique a una dosis de 4 lbs/1,000 pies 2 (6 oz o 1.25 tazas/100 pies 2). Use un aplicador para aplicar el producto. Aplique en banda de 2 a 4 pies de ancho alrededor del perímetro del edificio. También aplique alrededor de exteriores a lo largo de bordes de los caminos, patios y aceras. Póngale atención especial a los sitios de refugio como las camas de cama,

camas de flores, jardines de frutas y vegetales, pilas de maderas, arboles, y áreas de basuras y aplique el producto.

En invernaderos, aplíquelo sobre y debajo de los bancos. No lo aplique directo en los pisos o hoyos. Los animales pueden ser atraídos a este producto. El producto puede ser aplicado alrededor de las estaciones de roedores para controlar los insectos refugios en estas estaciones.

Cuando se tratan hormigas, aplique $\frac{1}{2}$ a 1 oz de producto alrededor de las montículos de hormigas y aplíquelos alrededor de los senderos Para hormigas, ponga atención a las áreas de refugio y aplique el producto alrededor de los arboles, en las cavidades de los arboles, en y alrededor de las pilas de maderas, alrededor de las piedras grandes y en camas de hojas.

Las hormigas van a cargar el producto al nido y matar la colonia completa. El producto también puede ser aplicado en estaciones. Aplique nuevamente luego de una semana si la infestación esta todavía presente. Para prevenir una población grande de insectos que se desarrollen alrededor de las estructuras en los meses calientes, una trimestral aplicación alrededor del perímetro y en las áreas de refugio, a una dosis de 1 lb/1,000 pies² es recomendable.

Este tratamiento es particularmente efectivo para ayudar a prevenir el establecimiento de grandes colonias de hormigas. InTice Granular Bait puede ser usado en combinación con no-repelentes insecticidas (productos que contengan el ingrediente activo imidacloprid o fipronil). Si el perímetro es tratado con un insecticida repelente (ej. Piretroide) el producto puede todavía ser usado en el perímetro, pero debe ser aplicado en banda fuera de la barrera del repelente para mejores resultados.

Aplicaciones en alcantarillas: Aplique el producto a lo largo dentro de las alcantarillas y alrededor de los cubre pozos.

Aplicaciones en interiores: Aplique el producto solamente en las áreas inaccesibles a los niños y animales, o en resistente estaciones al manoseo. Aplique a una dosis de 6 oz (1.25 tazas) por 100 pies². Use un aplicador, aplique en el ático, espacios, closets, áticos, sótanos, encima y debajo de accesorios y maquinas de ventas, en falsas paredes, dentro y debajo de los gabinetes, bañeras y tubos, en gavetas, basureros, pozos, elevadores, alrededor de drenajes, alrededor de conductos eléctricos y en hendiduras y grietas donde los insectos pueden refugiarse. Aplique en las áreas donde los insectos han sido vistos.

Aplicaciones para ciertas áreas:

Para prevenir los problemas de insectos en casa y estructuras similares, se recomienda un programa preventivo. Una vez al año, aplique el producto en áticos a una dosis de 8 oz por 1,000 pies².

En áreas de comidas, solamente aplique en grietas y otras áreas inaccesibles. Evite la contaminación de la comida. Nunca aplique el producto directamente a la superficie donde se almacena la comida, se prepara o sirve. Cualquier

cantidad de producto que quede visible debe ser movida dentro de las hendiduras.

Aplicaciones en césped: Aplique el producto igualmente sobre el área afectada usando un aplicador manual a una dosis de 2 lb/1,000 pies² o 90 lb/acre. El producto no debe ser humedecido. Para el tratamiento del grillos, los resultados serian mejores si el área es irrigada antes de la aplicación del tratamiento. Los grillos típicamente viene a la superficie a alimentarse en las tardes.